

滑川中学校区保護者を中心とする皆様からの主な提言等と市側の回答要旨

提言等の項目	H29夏開催の「市長と語る会」	
	皆様からいただいた主な提言等	その際の回答要旨
①理数教育	今年1月に市で開催された茂木健一郎さんの講演会でも言われていたが、世界に輩出する人材育成のため、早い段階から探究心や科学的な思考方法を育む時間が重要である。しかし、そのような場が近隣にないため、自分の子どもは高岡市のロボット教室に通わせている。市でも、そのような教室を開催する民間企業が参入しやすい土壌作りを進めてほしい。	平成32年度から実施予定の、次期学習指導要領では、理数教育等の充実が柱の一つに掲げられています。このことから、8月にICT教育・プログラミング教育の研修を行う予定としています。また、12月には総務省により、寺家小学校で、国によるモデル事業が実施される予定であり、教員も参考にしたいと考えています。それらも踏まえ、少しずつ準備を進めていきたいと考えています。
②キャンプ場	近隣市町村にあるようなキャンプ場を海浜公園に整備してほしい。	海浜公園は、地元の要望を受け、取り付け道路の拡幅を行うなど、周辺も含めた整備に努めていますが、トイレの下水道接続等の課題もあります。すぐにはできないかもしれませんが、ぜひ整備したいと考えています。
③滑川中学校空調	滑川中学校美術室や音楽室、生徒会室の集中管理となっている冷房が効かない。また、校長室は効きすぎている状態であるため、改善いただきたい。(滑川中学校育成会 柳溪氏)	図書室、美術室、コンピュータ室について、業者と相談して各部屋の温度調整ができるように補修する予定としています。国の補助を活用した施設の長寿命化も検討しているところであり、もうしばらくお待ちください。
④学校の学校警備	6月に滑川中学校で会合があった際に車上荒らしの被害にあった。学校敷地内に真っ暗な箇所があったり、滑川中学校だけ警備会社が入っていない等安全対策が懸念される。	安全対策については、できることからと考えています。まずはインターホンの設置について対応していきたいと考えています。 なお、警備会社は市内全小・中学校に入っています。
⑤学校の体育館安全マット	体育館の壁面にある安全マットが破損しており、補修してほしい。	安全マットについては、交換します。
⑥コミュニティバス	コミュニティバスで滑川中学校に通学したいが、小森ルート時刻だと学校へ到着する時間が早すぎる。寺町ルートだと間に合わない。以前はちょうど良い時間帯の便があったと思うが、時間帯の改訂を検討してほしい。また、中学校から遠い地区に住んでいる住民は降雪時の送迎等で悩んでいる。せめて冬期間だけでも、臨時便を出せないか。	コミュニティバスの時刻については、朝の時間帯はあいの風とやま鉄道利用者の通勤・通学に合わせ設定をしており、変更は難しいものと考えていることから、現在の時刻でのご利用をお願いします。 なお、今年度、市の交通体系全般の見直しを図ることとしており、頂いたご意見については参考にさせていただきます。 また、コミュニティバスの運行に係る国の補助も先細りしており、利用者が減少するなか他の地区とのバランスもあり難しいお話ですが、できる限りご要望に応えられるよう検討します。
⑦学校の体育館床	寺家小学校体育館の床について、昨年も補修してもらったが、破損している箇所がある。部分的な補修では凹凸ができケガのおそれがあるため全面張り替えをしていただきたい。	床の下からの根本的な対策が必要であると認識しており、そのことを踏まえ全面改修を検討します。
⑧学校の冷暖房	寺家小学校の特別室のエアコン設置を希望する。また、理科室のエアコンが効いていない、理科室と音楽室に設置されている暖房機の2/3が壊れている。これらについて対応いただきたい。	予算のこともあり難しいですが、検討します。

滑川中学校区保護者を中心とする皆様からの主な提言等と市側の回答要旨

提言等の項目	H29夏開催の「市長と語る会」	
	皆様からいただいた主な提言等	その際の回答要旨
⑨学校駐車場	寺家小学校のそろばん塾側の駐車場が砂利敷きである。舗装してラインを引けば駐車しやすくなり、除雪もしやすくなるのでは。	砂利敷きの駐車場は、水溜り等ができた際は砂利の支給を行い維持・管理しています。学校に係る予算配分は子どもに重きを置いていますので、ご理解願います。
⑩交差点	寺家小学校前の富山・滑川線と小泉・荒町線の交差点において樹木や看板が運転者の視界を遮ることがあり、子どもの横断時に危険である。先日接触事故もあったので、樹木の伐採や看板の撤去等を行ってほしい。	早速、関係課で現地を確認します。
⑪学校図書室	西部小学校の図書室は吹き抜けがあり暑い。冷房を設置してほしい。	予算のこともあり難しいですが、検討します。
⑫学校プール	プール及び周辺設備が老朽化し、傷んでいるので全面的な改修を。	現地の状況を確認しますが、改修には多額の費用が掛かると想定されることから、国の補助制度等が活用できないか検討します。
⑬学校駐車場2	市内小学校で特に西部小学校の駐車場台数が少ない。PLANT3にも協力いただいているが、運動会等のイベント時は、父兄等の車で同店舗の駐車場が埋まることもあり、なるべく早く対策をしてほしい。	駐車場の確保にはどのような方法があるか、学校や地区の方と協議し、進めていきたいと考えています。
⑭PTAの全国大会	平成31年に富山県で日本PTA全国協議会の全国大会が開かれる。その分科会として滑川市内での開催も予定されており、その年は、滑川市PTA連合会設立50周年でもあることから、市にもぜひご協力いただきたい。	ぜひ参加させてください。
⑮富山湾岸クルージング	市内小学5年生を対象にした富山湾岸クルージング体験について、早期の再開をお願いしたい。	富山湾岸クルージングについては、早期の再開に努めます。なお、昨年は市内の小学生を対象に、県水産研究所やほたるいミュージアム等で科学理数教育を実施しました。
⑯給食だより	仕事の関係で、市の給食だよりをデイサービスに訪れるお年寄りに見せているが、市産の食材や旬のもの、一口メモが記載されており、とても分かりやすく好評である。これからも、子どもたちだけでなく、みんなが楽しめる紙面づくりに心掛けてほしい。	学校給食は、地元の食材の使用率は、5割以上になっており、以前と比較すると大幅に上昇しています。また、給食場やその職員が県から表彰を受けるなどしており、給食だよりも含めてこれからも努力していきます。(市長)